

令和4年

第3回仙北市議会臨時会
教育行政報告

仙北市教育委員会

令和4年5月11日

令和4年第3回仙北市議会臨時会の開会にあたり、主な事項について、ご報告させていただきます。

【学校適正配置準備室】

◇学校適正配置について

少子化の進展により、小中学校児童生徒数の著しい減少が予想される将来を見据え、持続可能で望ましい教育環境へと再構築を図るため、4月から学校適正配置準備室を設置し業務を開始しました。

令和8年度までに「学校適正配置再編計画」を策定することを目標に、今年度は、現状と課題について、市民の皆様と共通理解を図るための意見交換会やアンケート調査等を進めてまいります。

そして、年度内に、それらを踏まえた将来に望まれる学校像を、「学校適正配置方針」として、とりまとめたいと考えています。

【学校教育課】

◇新年度のスタートについて

市内の小・中学校11校は、4月6日に始業し、7日から8日にかけて入学式が挙行されました。小学校6校の児童数が880人（前年度918人、前年度比38人減）、中学校5校の生徒数が538人（前年度583人、前年度比45人減）、計1,418人（前年度1,501人、前年度比83人減）で新年度がスタートしました。

新型コロナウイルス感染の拡大防止に向けて、始業式、入学式ともに内容を精選し、縮小した形での実施となりました。

◇新型コロナウイルス感染症について

新年度が始まった4月6日以降、9小中学校で計29名の感染者が判明し、6小中学校でそれぞれ半日から6日間の学級閉鎖、学年閉鎖または学校閉鎖としました。

◇全国学力・学習状況調査の実施について

4月19日、小学校6年生と中学校3年生を対象に、全国学力・学習状況調査が全国一斉に実施されました。教科に関する調査は、国語及び算数・数学、理科について行われ、その他に、生活環境や学習環境等に関する質問紙による調査も実施されました。この調査は全国の国公私立の全小・中学校の児童・生徒が対象となる調査で、本市でも小学校6校、中学校5校が調査に参加しました。

【平福記念美術館】

◇企画展「秋田の四季－春夏秋冬－」について

4月17日から6月26日まで開催の企画展「秋田の四季－春夏秋冬－」では、所蔵作品・寄託作品（日本画、洋画、版画、写真、イラスト等）の中から四季をテーマにセレクトした作品を約50点展示しています。作品は仙北市に所縁のある作家による作品がほとんどです。角館樺細工伝承館から借用の福島県出身の版画家・廣長威彦（ひろながたけひこ）氏の角館を描いた版画作品も展示しています。同時開催の常設展「平福穂庵・百穂展」では、平福父子の作品約20点を展示しています。

以上、教育行政に関する報告を申し上げ、教育行政報告といたします。